



## Vente maison depuis 2 ans et demi

Par **DVORETZKI Nicolas**, le **04/05/2018** à **20:14**

Suite divorce notre maison a été vendu.

J'ai pris un notaire, mon épouse un autre sans savoir, car personne ne m'a informé de ça, que j'aurais du prendre le notaire stipulé dans l'acte de divorce.

De ce fait, en Décembre 2015 l'argent de la vente de la maison a été versé au notaire que j'avais pris.

Depuis, puisque ce notaire s'est déclaré incompetent, j'ai repris mon notaire stipulé dans l'acte de divorce, mais voila, depuis deux ans et demi, personne ne répond a mes messages, a mes courriers, on m'ignore totalement.

J'ai contacté la chambre des notaires de Versailles, qui a écrit à mon notaire, celui a répondu qu'il allait m'envoyer un courrier ... mais depuis deux mois, toujours rien ...

2 ans et demi que ma maison est vendu et que l'argent est sur un compte d'un notaire qui n'est pas le miens .... des mois que j'attend que mon notaire m'envoie une sois disant procuration pour que le notaire de mon ex épouse s'occupe de tout le dossier ....

Que faire ? tous le monde s'en fout, personne ne répond, même la chambre de versaille ne répond plus ...

Dépot de plainte ? écrire au parquet ? au ministère de la justice ???